



PLATAFORMA ELECTORAL PARA LOS CANDIDATOS A LOS AYUNTAMIENTOS PROCESO ELECTORAL 2024

PARTIDO ENCUENTRO SOLIDARIO SAN LUIS POTOSÍ

El panorama político, económico, social y cultural de nuestro país y que, por supuesto ha permeado en nuestro estado, nos ha generado retos importantes como partido político. La propia pandemia ha generado en el sistema de salud y economía, una situación de riesgo y de retos para los próximos años.

Quizá uno de los retos más importantes es el de seguridad, ya que entre otros temas un reto urgente y también muy importante es sin duda reactivar la economía. Para que el ingreso de quienes trabajan no se siga viendo afectado, que nuestras familias se sientan seguras con eso; y que como consecuencia se recuperen y conserven empleos, negocios, servicios y todo lo que tiene relación con nuestra economía.

Y, por otro lado, en el ámbito político, hay una opinión generalizada de la sociedad de incertidumbre y desconfianza en los partidos políticos, así como de los actores políticos y sus acciones, por lo que debemos de tomar cartas en el asunto y revertir esa forma que tiene la sociedad de ver la política; y en el caso del Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, es prioridad acabar con esa imagen que la ciudadanía tiene de los partidos, por eso trabajaremos para recuperar la confianza.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí tenemos muy clara la situación política del estado y es indispensable iniciar con una transformación, la poca sensibilidad de nuestros gobernantes no debe continuar se debe erradicar la corrupción, se tiene que garantizar la calidad de vida de las personas, vivir en un estado pacífico. Y para esto se deben de sentar los cimientos que permitan lograr un cambio total de nuestro estado y así ofrecer un futuro prometedor.

Son muchos los temas que como partido político se deben de atender, en política podemos y debemos coadyuvar con el gobierno; e involucrarnos para la solución de varios temas como son: la seguridad, salud, educación y el medio ambiente que es también muy importante; porque la ecología es un tema que debemos de asumir con gran responsabilidad ya que es un asunto que nos atañe a todos, y lo debemos atender para dejar un mundo mejor a las futuras generaciones.

Proponemos ejercer acciones urgentes para evitar no solo el deterioro ambiental sino la recuperación de los recursos naturales que están en peligro por una sobreexplotación del ser humano. Para que esto funcione proponemos involucrar a todos los actores políticos, sociales y empresariales.

De igual forma, en el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí estamos conscientes de que necesitamos impulsar un gobierno que reestructure el modelo económico poniendo en el centro de sus acciones a las personas. Esto quiere decir que anteponga el bienestar de las personas antes que la ganancia de riquezas; incentivar nuevas formas de producción.

Esta plataforma que proponemos en el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, está dirigido a crear un estado con una política sólida, con capacidad jurídica, institucional y con valores, proponemos establecer políticas que garanticen el bienestar de las personas y sus familias; con la capacidad de poder ser un estado pacífico, seguro y con un sistema de justicia que evite la impunidad y la corrupción.

Es por eso que el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí realizará un trabajo político siguiendo fielmente nuestra plataforma, siendo siempre congruentes con lo que proponemos y lo que hacemos con la finalidad de alcanzar los objetivos aquí planteados.

Impulsaremos permanentemente la participación activa de los ciudadanos en la vida política de San Luis Potosí. Contribuyendo con la aplicación de valores democráticos tomando siempre en cuenta la opinión pública. Promoveremos investigaciones de interés para la ciudadanía. Utilizaremos todos los medios electrónicos e impresos para difundir nuestros logros y avances en el tenor de la participación ciudadana, atendiendo los temas de interés social que nos proponemos a abordar con absoluta responsabilidad, fortaleciendo así la democracia participativa, para que las personas estén mejor informadas.

Contribuiremos con el desarrollo personal y colectivo de los potosinos, sustentados en el ejercicio de la política participativa, con la finalidad de que todos los ciudadanos estén informados y preparados. Por eso, es necesario capacitarnos teórica y prácticamente para atender los cambios mundiales, del país y sobre todo de nuestro estado.

La formación política e ideológica de los candidatos es un compromiso muy serio del Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, ya que formar ideológica y políticamente a nuestros candidatos, es de vital importancia aprender y conocer nuestros derechos en la que como ciudadanos nos reconocen las normas electorales.

Para este fin, pretendemos realizar de manera permanente círculos o reuniones de estudios en torno a temas generales o específicos, intercambiar experiencias académicas, dar conferencias sobre los temas de actualidad, sostener reuniones con líderes de opinión, asistir a seminarios y conferencias de toda índole, de manera que en el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí se realizara un permanente ejercicio de formación, tanto ideológica como política, priorizando en todo momento el compromiso de inculcar los valores de la democracia como lo son

el respeto, la pluralidad, la paridad de género, la diversidad cultural, la tolerancia y el apego a la legalidad.

La discusión y divulgación de las ideas democráticas son dos tareas primordiales en nuestro transitar en la vida política de nuestro estado. Los foros y los encuentros políticos tendrán como objetivo la divulgación de la cultura política democrática y participativa, y que el nombre del Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, se escuche en espacios informativos y académicos y que contribuya a enriquecer las ideas, además de las excelentes propuestas políticas.

Impulsaremos el desarrollo de las potencialidades con las que contamos en el estado y los municipios. Contribuyendo a desarrollar y proponer políticas públicas dirigidas a resolver los problemas sociales y políticos del estado de San Luis Potosí y sus municipios.

Realizaremos actividades permanentes, tanto en lo teórico y académico, así como la implementación de acciones concretas en materia de políticas públicas que vengán a resolver los problemas que más nos aquejan a habitantes de nuestro estado. Estamos convencidos que la cultura y las artes como actividad política será una labor que contribuya a enriquecer los eventos culturales de las comunidades y estimular el arte en todas sus expresiones.

La participación social y los servicios comunitarios en nuestro Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, está dirigido a llevar a cabo tareas de gestión social, con la participación ciudadana para resolver problemas en las comunidades y ser un enlace con las instancias gubernamentales tanto municipales como estatales en donde se puedan gestionar soluciones a los problemas de nuestra sociedad.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí estamos convencidos de que la participación debe ser democrática y para esto crearemos los mecanismos que propicien la participación activa y responsable de los ciudadanos en los procesos electorales, así como también en las actividades que tengan como propósito el bien común.

Para nosotros es de vital importancia la aplicación de la perspectiva de género y el principio de paridad e igualdad, por lo que proponemos condiciones para cumplir con la paridad de género, tanto en los órganos como en las actividades que se realicen en nuestro Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, garantizando el 50% de participación para mujeres y hombres en la selección y postulación de candidaturas de elección popular. Para estos efectos, se tiene muy claro que hacerlo de esta manera es estar acorde con lo que la sociedad hoy en día demanda.

Proponemos generar políticas públicas encaminadas a que el principio de igualdad de género en la vida política, económica, social y cultural del Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, para contribuir con el crecimiento y desarrollo, pero sobre todo con la no discriminación entre hombres y mujeres.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí hace un compromiso político con la sociedad para dirigir todas nuestras acciones rumbo a un proyecto que tenga como objetivo ser un estado en donde la democracia, la competencia, la igualdad de oportunidades, y el respeto a la libertad, sean un nuevo estilo de vida.

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

La participación ciudadana es sumamente importante para el cumplimiento de metas y objetivos sociales y políticos, para lograr tener la confianza de las ciudadanas y ciudadanos con el enriquecimiento de todas las propuestas ideológicas, generar opciones viables que se vean reflejadas en la política actual y así propiciar un mejor futuro para nuestra sociedad. Nos comprometemos a dar seguimiento a los planteamientos políticos hasta haber logrado cumplir nuestros objetivos.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí basará su fortaleza en la voluntad del pueblo. Porque somos un partido de propuestas sólidas, que tendremos siempre en cuenta la opinión de la ciudadanía, ya que esto garantizará la construcción de la democracia.

El poder desempeñado de manera correcta, siempre tiene como resultado más beneficio para las personas, claro que para esto se deben cumplir con determinadas acciones que conlleven al cumplimiento de este objetivo, pero se debe de cimentar bien desde el origen del poder incluyendo los procedimientos electorales, que implica la responsabilidad de los funcionarios electos, sin dejar de lado el cumplimiento de los compromisos hechos en la etapa electoral ya que de ahí que surgen los compromisos en relación con esta plataforma.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí como un ente autónomo e independiente basará su credibilidad en nuestra capacidad de trabajo, en los resultados, la creatividad, la congruencia y la participación de la sociedad pero sobre todo la forma democrática de hacer las cosas, buscaremos esa identidad con la ciudadanía que tiene un gran compromiso con la democracia; siendo una opción diferente para los jóvenes, y un gran promotor de la participación activa de la mujer culminando así como una mejor propuesta política.

Basamos nuestra identidad en ser un Partido local, una nueva opción política que se compromete a promover las condiciones para el desarrollo integral de la sociedad potosina, siendo el medio idóneo para que todos los ciudadanos participen en la vida política del estado, respetando la individualidad de las personas, reconociendo y respetando la pluralidad ideológica y política.

La virtud más valiosa con la que contamos es el trabajo como actividad permanente, porque somos una vía abierta a la participación ciudadana en la

política, flexible y siempre perfectible; responsables de dirigirnos rumbo al desarrollo; con libertad, justicia, independencia pero sobre todo con responsabilidad.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí desempeñará un excelente papel y muy importante en la transformación política del estado, abriendo los canales de participación de la sociedad tanto en el ámbito político y electoral siempre en defensa de los derechos humanos, impulsando permanentemente el desarrollo económico, político y social.

La construcción de un Estado políticamente fuerte es uno de los principales objetivos que tenemos en el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, debido a circunstancias derivadas de la crisis de seguridad y económica. Pero aun así aspiramos a mejorar los niveles de bienestar social, requerimos de un Estado más decidido a combatir la desigualdad, promover la democracia y garantizar los derechos humanos de la ciudadanía.

Un Estado fuerte que defienda la democracia, sus instituciones, porque solo con democracia se defiende la libertad política. Un Estado social que garantice la igualdad y mitigue la pobreza. Que garantice una educación pública igualitaria y obligatoria.

La salud en una de las principales prioridades para todos por lo que resulta urgente y necesario tener un sistema de salud pública con acceso universal que atienda no solo las emergencias sanitarias, sino también la salud preventiva.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí creemos que el estado debe garantizar los derechos humanos de las personas, principalmente aquellos sectores que se encuentran en una situación vulnerable. **Tomando en cuenta los derechos de niñas, niños y adolescentes; de las mujeres; las personas jóvenes; personas con discapacidad; de los pueblos indígenas y comunidades diversas; y de las personas adultas mayores.**

Vigilaremos que se garantice la prevención, de cualquier tipo de discriminación y violencia contra las niñas y mujeres, promoviendo su desarrollo integral de la familia. Buscaremos que se fortalezcan las capacidades legales y presupuestales de las dependencias de la administración pública, estatal y municipal, para formular políticas públicas con perspectiva de género que den solución a las desigualdades, discriminación y exclusión que puedan vivir las niñas y mujeres, particularmente aquellas que se encuentran en una situación de vulnerabilidad como son las mujeres indígenas, adultas mayores, o con discapacidad.

Impulsaremos una cultura de valores, respeto y reconocimiento a las mujeres, la igualdad de género y la igualdad sustantiva entre mujeres y hombre erradicando el patriarcado y el machismo en nuestra sociedad.

Con lo que pretendemos erradicar todo tipo de violencia contra las mujeres como el feminicidio, el acoso, el abuso, violencia sexual, política y doméstica.

Además, buscamos garantizar el pleno ejercicio de los derechos reproductivos de las mujeres que les permitan el acceso a servicios de salud y educativos de calidad con perspectiva de género, como la inclusión de mujeres jóvenes embarazadas y que son madres.

Impulsaremos políticas públicas que generen ingresos a las mujeres a través del trabajo remunerado y decente; así como acciones que les permita el acceso a programas de protección social.

Combatiremos en todo momento en el ámbito laboral el acoso, la discriminación, la injusticia y la impunidad contra las mujeres, desde las remuneraciones equitativas para mujeres y hombres que realicen la misma actividad o en su caso asuman la misma responsabilidad, hasta las formas de contratación igualitaria.

Por supuesto que también nos preocupamos por que se reconozca a las personas jóvenes como sujetos de derechos, su derecho a participar de forma activa en la toma de decisiones del estado, garantizando la libertad, la no discriminación y que vivan libres de violencia.

Proponemos que se garantice el acceso y permanencia de las personas jóvenes a la educación media superior y superior con igualdad, ya que es su derecho acceder al conocimiento científico, la especialización, a la formación continua, y profesionalización que les permita ser más competentes y que adquieran habilidades que se requieren en el campo de trabajo con el apoyo de tecnologías y herramientas digitales.

Ya que con esto se logrará incorporar a las personas jóvenes al mercado laboral con salarios dignos y protección social. Con oportunidades para mejorar y demostrar sus habilidades técnicas y profesionales, que les permita afrontar los retos laborales y de la vida misma.

Pero todo esto no sería posible si a las personas jóvenes se le restringe el derecho de expresar sus ideas, manifestar sus inconformidades o construir su identidad.

La comunidad indígena es muy importante para el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí por lo que nos proponemos combatir la pobreza en que viven, la desigualdad, la exclusión y claro la discriminación, ya que forman parte de una deuda histórica que tenemos con este sector de la población.

Proponemos eliminar los factores que originen el racismo, discriminación y negación de las prácticas, usos y costumbres, lenguas, así como falta del reconocimiento de los pueblos indígenas.

Nosotros si reconocemos a los pueblos indígenas como sujetos de derecho público y colectivo, y como actores políticos y sociales estratégicos en el desarrollo de la sociedad. Por eso en el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí Impulsaremos acciones que preserven, protejan y promuevan la cultura e identidad indígena, sus lenguas, territorios, y sitios sagrados para que sean considerados como patrimonio cultural.

Respetaremos siempre el respeto a la consulta de los pueblos indígenas para que se ejerza de manera libre, los asuntos que les corresponda como pueblo indígena, costumbres, comunidad, tanto en sus en sus tierras como en sus territorios.

SEGURIDAD SOCIAL

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí consideramos que se debe de poner énfasis en la prevención generando así cambios en el estilo de vida que incidan en la disminución de la obesidad e hipertensión arterial, considerado a ambos padecimientos como condiciones que propician la aparición de la diabetes, aunado al problema de salud que aún no se ha erradicado que es el Covid-19, así como diversas enfermedades que padecen una gran parte de la población en nuestro estado.

EDUCACIÓN

En materia educativa, es la reestructuración de los cimientos del sistema educativo, nuestra propuesta; con la finalidad de actualizar el perfil ético y cívico del ciudadano para ser una entidad más competitiva.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí proponemos que nuestra plataforma sea dirigida a la capacitación y formación de mujeres y hombres para el que ejerzan sus habilidades, en el apoyo y fomento a la educación, la investigación científica y tecnológica en el aprovechamiento de nuevas tecnologías con la finalidad de alcanzar mayor grado de conocimiento y que esto derive en autonomía e independencia.

Impulsaremos propuestas para que el sistema educativo garantice la formación de los potosinos, que no deje a nadie fuera de ese derecho es decir que se aplique en todos sus niveles, con la participación de todos los actores es decir alumnos y maestros, con la finalidad de transformar la realidad individual y colectiva, que genere una oportunidad igualitaria de desarrollo para todos.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí promoverá propuestas para que los presupuestos educativos, sean suficientes para dotar a las instituciones educativas de la infraestructura mínima requerida.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí pugnará porque la profesionalización y capacitación de las y los maestros sea una obligación constante, para actualizar y mejorar su nivel académico, que su carrera y sus ingresos, y así sean la vía para ofrecer una real calidad académica; proponiendo además un método de estímulos al mérito académico a nivel estatal y municipal.

La continuidad del programa estatal de alfabetización, con la participación de profesores y alumnos del sistema educativo, apoyados por el sistema de bibliotecas y el programa de texto gratuito de calidad, garantizará abatir los índices de analfabetismo.

Así también, la operación de programas de vinculación al sector educativo con la utilización de programas de tecnologías y comunicación que fortalezcan al sector productivo de la entidad.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí coadyuvará con las autoridades educativas para que se mejoren los programas pedagógicos que incidan en las instituciones educativas del estado, fomentando la utilización a gran escala de equipos de cómputo y de otros avances tecnológicos, instrumentando un sistema que estimule el talento, la capacidad, la creatividad y el trabajo de investigación.

DESARROLLO ECONÓMICO

Las políticas públicas para impulsar el desarrollo de nuestro estado no están funcionando, han resultado ser ineficientes, el estado no está aprovechando la gran cantidad de recursos que se tienen, se han estado desperdiciando.

Es por esto y muchas razones más que las personas siguen emigrando a Norteamérica, para aprovechar las oportunidades de trabajo con una mejor remuneración y que nuestro país les ha negado.

Quizá sea porque las políticas económicas no están funcionando, son más de 30 años de implementación de políticas públicas desafortunadas. No se logran tasas de crecimiento altas y sostenidas, y por lo tanto no se generan las fuentes de trabajo para ocupar a los jóvenes que cada año por primera vez se incorporan al mercado laboral.

La generación de fuentes de trabajo formal es débil, el consumo familiar cada vez es más bajo como resultado de una reducción de sus ingresos y esto se debe a las pocas oportunidades de empleo que generan las empresas.

La situación económica es complicada, tenemos más de tres décadas que el crecimiento económico está dependiendo de la economía norteamericana, y hasta ahora las políticas públicas no han logrado éxito alguno. Es obligación de nosotros aportar nuestras propuestas para lograr mejorar el bienestar de familias que se encuentran en pésimas condiciones económicas.

En nuestro estado se han presentado de forma muy recurrente problemas de violencia; crecen cada día las necesidades básicas de la población; existe un gran número de familias que no tienen acceso a los sistemas de seguridad social; muchos jóvenes no encuentran los espacios para ingresar a una institución de educación media y superior; se agudiza el desempleo que provoca emigración de la fuerza laboral y desintegración familiar.

El bienestar de la población se ha deteriorado, debido al persistente incremento de los precios de los productos de la canasta básica, y a la incapacidad de los



gobiernos para proveer programas sociales que realmente permitan generar las condiciones para mejorar la calidad de vida de los potosinos.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, estamos plenamente convencidos de que se deben establecer acuerdos sociales de largo alcance, entre los distintos sectores de la sociedad, a fin de definir las estrategias adecuadas, para propiciar el desarrollo económico de nuestro estado.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí creemos que el bienestar se logra generando empleos bien remunerados, para esto trabajaremos para consolidar esta meta buscaremos el apoyo de los empresarios para que esto permita generar las condiciones necesarias para fomentar el progreso, así como una distribución de la riqueza de manera equitativa.

El bienestar social solo podrá alcanzarse propiciando las condiciones para que haya suficiente empleo para todos, por eso es necesario fomentar políticas públicas que ofrezcan mejores oportunidades de empleo. Una economía como la que proponemos ayudaría en mucho si se tienen más y mejores oportunidades de empleo. Esto aunado a programas sociales estratégicos, que fomenten el bienestar de todas las personas que vivimos en el estado.

Una de las prioridades que tendremos en el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí será el impulso del desarrollo y crecimiento de la economía, a través del fortalecimiento de las instituciones, principalmente en materia de seguridad y seguridad social; con el único objetivo de garantizar que existan oportunidades para reactivar nuestra economía. Partimos del conocimiento de que el modelo económico que hemos tenido durante los últimos años no es suficiente para generar la cantidad de empleos que demanda nuestra sociedad.

Pero para todo esto proponemos establecer un gran acuerdo entre el sector empresarial, las y los trabajadores y el gobierno, con el fin de impulsar una política de empleo en beneficio de las personas trabajadoras. Esto involucra a que también debemos promover la creación de las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas a través de políticas públicas que promuevan la simplificación administrativa.

Esto nos lleva a emprender programas orientados a estimular la demanda de empleo a través de estímulos fiscales al sector privado.

También se debe garantizar los derechos laborales de las personas trabajadoras en sus centros de trabajo, a los cuales deberán ofrecerles programas de capacitación y formación.

DESARROLLO RURAL

El campo, al igual que otros sectores, ha sido marginado de las políticas públicas

del gobierno federal, pues bien, estas políticas están acabando con el campo de todo México, y particularmente de San Luis Potosí.

Basta visitar cualquier campo y confirmarlo con sus productores, esto es un claro ejemplo de lo anterior. Hace muchos años que este sector se encuentra en una profunda crisis, de la cual, no se aprecia que tengan una alternativa de solución a corto o mediano plazo.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí consideramos que hay que atender a nuestro campo, hay que darle atención urgente para poco a poco ir sacándolo del bache en que se encuentra, y es por eso que presionaremos a las autoridades hasta que se logre que la producción sea abundante, se evite que los precios al consumidor se eleven a tal grado que les impida tener acceso a este tipo de productos.

Propondremos políticas públicas dirigidas al ámbito agrícola para que se proteja a los productores del campo y a los consumidores de los productos básicos que se generan por la agricultura. Nuestro estado es de los más afectados por la crisis que vive hoy el campo. Nuestra entidad tiene una larga experiencia en el trabajo del campo. Y ya va siendo tiempo de que los problemas del campo sean tomados en cuenta por las autoridades, y exista una verdadera atención al ámbito agrícola, hay que darle al campo seguridad y certeza.

SEGURIDAD

El problema de la inseguridad pública en San Luis Potosí como en muchos lugares del país, es uno de los temas que más preocupa a la sociedad en general, ya que afecta enormemente la convivencia y el desarrollo en las distintas esferas de la actividad social y económica.

Lo más grave de esto es que se está llegando a perder toda esperanza de vivir en armonía y tranquilidad. Pareciera que el problema ya no tiene alternativa alguna, no obstante, de que, entre otros, se han instrumentado múltiples planes y programas; gastado e invertido enormes cantidades de recursos financieros y materiales; construido y mejorado instalaciones; adquirido equipamiento moderno; nombrado, destituido a infinidad de servidores públicos; creado instancias de participación ciudadana, y establecido diversos mecanismos de coordinación interinstitucional de los tres órdenes de gobierno.

Sin embargo, para la sociedad las cosas siguen igual; se señala que los programas y las instituciones no funcionan como debieran; que el problema radica en la corrupción; y de la ineficacia de los cuerpos policiales.

Las autoridades gubernamentales pregonan que los índices de criminalidad han disminuido en algunos delitos; que los crímenes de alto impacto social están ligados a otro tipo de delitos; que los grupos policiales han dado buenos resultados; y que la sociedad es apática o que exageran las cosas; que la percepción social es producto del poder mediático.

La orientación de las políticas públicas en este renglón ha sido fundamentalmente policial; incluso, a la prevención del delito se le circunscribe más en el campo de los operativos policíacos que en los ámbitos educativo, cultural y moral entre otros, pues no se le ha examinado ni tratado de manera sistemática.

Se adolece de modelos, métodos y técnicas de investigación de la criminalidad y de los problemas estructurales y funcionales del Sistema Estatal de Seguridad Pública; tampoco existen políticas claras y eficaces en la materia; y advertimos, además, dentro de las múltiples trabas, una visión fragmentada del fenómeno y de su tratamiento.

Esto se debe, entre otras causas, a que no se cuenta con un organismo que se encargue de la investigación científica de las conductas antisociales; del diseño de políticas y programas en materia de prevención del delito; de las acciones y estrategias en la citada materia; de la participación coordinada, intensiva y efectiva de las instituciones públicas, la sociedad y sus agrupaciones.

Quizá no se lleva a cabo porque implicaría ajustes a las dependencias estatales de seguridad pública, sobre todo de aquellas áreas improductivas e ineficaces, que en la práctica sólo consumen el erario público.

Nuestro compromiso ante la sociedad es la lucha contra la violencia y la inseguridad, trabajaremos para garantizar el orden público, la protección y defensa de los ciudadanos para dar estabilidad al Estado y confianza a los potosinos en sus instituciones, para terminar con la actual crisis de inseguridad, procuración y administración de justicia.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí se involucrará con los sectores sociales en el proceso de procuración e impartición de justicia, ya que, estamos decididos a llevar a cabo las acciones pertinentes, a efecto de que se perfeccione el marco legal e institucional que establezca un sistema de justicia eficiente, moderno, ágil y transparente, que responda a las necesidades actuales de la sociedad, otorgándole certeza y seguridad jurídica.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí tenemos el compromiso de servir a nuestro país México y por supuesto a nuestro estado. Y en San Luis Potosí como en otros estados, la tranquilidad de nuestras familias se encuentra en peligro, por el avance e incremento de la inseguridad.

Los elevados índices de hechos violentos, extorsiones, entre otros delitos graves,

ponen en evidencian que nuestras instituciones que se encargan de la seguridad pública se encuentran rebasadas para garantizar nuestra tranquilidad.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí estamos comprometidos a dar nuestro mejor esfuerzo para lograr de nuestra entidad un estado seguro y tranquilo. Y hacemos el compromiso de lograr lo que la sociedad demanda; mayor seguridad para las familias.

La impunidad es un factor que ha debilitado al sistema de seguridad pública y administración de la justicia, por eso es importante proponer políticas públicas que consoliden la impartición de justicia eficiente, y expedita, además se debe aprovechar el nuevo sistema de justicia a través de los juicios orales.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí estamos convencidos de que la paz, la seguridad y justicia son importantes para todos y muy necesario para vivir con armonía.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí sabemos que los grandes problemas que enfrenta la seguridad, requieren que se tomen decisiones concretas para recuperar la tranquilidad que hemos perdido.

PARTICIPACIÓN ACTIVA DE LA CIUDADANIA EN LOS PROCESOS ELECTORALES

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí promoverá la participación activa de los ciudadanos, para que en los procesos electorales se conduzcan conforme a lo establecido en las normas electorales. Esta tarea se llevará a cabo a través de fomentar la participación de todas y todos.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí asumiremos con responsabilidad la obligación de la formación ideológica y política dirigida a nuestros candidatos y dirigentes, en los que se transmiten los valores y principios democráticos; con fundamento ideológico; y las competencias políticas que les permitan trabajar desde su comunidad.

Buscamos que nuestros candidatos cuenten con la formación política necesaria con el fin de lograr una nueva práctica política que ayude a sumar a más ciudadanos en la participación electoral. Con ello queremos que cada potosino



pueda participar de forma activa en los procesos electorales, respetando el orden jurídico y democrático que rigen nuestras normas electorales.

Nuestros candidatos mujeres y hombres, establecerán los planes de atención específicos y concretos, dirigidos a erradicar la violencia contra las mujeres en razón de género y buscar también la participación activa de los jóvenes y que también tendrán como objetivo promover la participación política de los ciudadanos en general, así como los mecanismos de promoción y acceso a todas las personas a la actividad política siempre garantizando la paridad de género.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí consideramos que se requiere de una democracia que evolucione que sea representativa, transparente y desde luego con rendición de cuentas. La democracia también implica una transformación radical de nuestras instituciones políticas, desde un gobierno incluyente que gobierne de la mano con la ciudadanía para responder a los problemas, incluyendo a los poderes ejecutivo, legislativo, judicial y ayuntamientos para instaurar esquemas de modernización y eficiencia con mayor participación de los ciudadanos.



PLATAFORMA ELECTORAL PARA LOS CANDIDATOS A DIPUTADOS PROCESO ELECTORAL 2024

PARTIDO ENCUENTRO SOLIDARIO SAN LUIS POTOSÍ

El panorama político, económico, social y cultural de nuestro país y que, por supuesto ha permeado en nuestro estado, nos ha generado retos importantes como partido político. La propia pandemia ha generado en el sistema de salud y economía, una situación de riesgo y de retos para los próximos años.

Quizá uno de los retos más importantes es el de seguridad, ya que entre otros temas un reto urgente y también muy importante es sin duda reactivar la economía. Para que el ingreso de quienes trabajan no se siga viendo afectado, que nuestras familias se sientan seguras con eso; y que como consecuencia se recuperen y conserven empleos, negocios, servicios y todo lo que tiene relación con nuestra economía.

Y, por otro lado, en el ámbito político, hay una opinión generalizada de la sociedad de incertidumbre y desconfianza en los partidos políticos, así como de los actores políticos y sus acciones, por lo que debemos de tomar cartas en el asunto y revertir esa forma que tiene la sociedad de ver la política; y en el caso del Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, es prioridad acabar con esa imagen que la ciudadanía tiene de los partidos, por eso trabajaremos para recuperar la confianza.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí tenemos muy clara la situación política del estado y es indispensable iniciar con una transformación, la poca sensibilidad de nuestros gobernantes no debe continuar se debe erradicar la corrupción, se tiene que garantizar la calidad de vida de las personas, vivir en un estado pacífico. Y para esto se deben de sentar los cimientos que permitan lograr un cambio total de nuestro estado y así ofrecer un futuro prometedor.

Son muchos los temas que como partido político se deben de atender, en política podemos y debemos coadyuvar con el gobierno; e involucrarnos para la solución de varios temas como son: la seguridad, salud, educación y el medio ambiente que es también muy importante; porque la ecología es un tema que debemos de asumir con gran responsabilidad ya que es un asunto que nos atañe a todos, y lo debemos atender para dejar un mundo mejor a las futuras generaciones.

Proponemos ejercer acciones urgentes para evitar no solo el deterioro ambiental sino la recuperación de los recursos naturales que están en peligro por una sobreexplotación del ser humano. Para que esto funcione proponemos involucrar a todos los actores políticos, sociales y empresariales.

De igual forma, en el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí estamos conscientes de que necesitamos impulsar un gobierno que reestructure el modelo económico poniendo en el centro de sus acciones a las personas. Esto quiere decir que anteponga el bienestar de las personas antes que la ganancia de riquezas; incentivar nuevas formas de producción.

Esta plataforma que proponemos en el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, está dirigido a crear un estado con una política sólida, con capacidad jurídica, institucional y con valores, proponemos establecer políticas que garanticen el bienestar de las personas y sus familias; con la capacidad de poder ser un estado pacífico, seguro y con un sistema de justicia que evite la impunidad y la corrupción.

Es por eso que el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí realizará un trabajo político siguiendo fielmente nuestra plataforma, siendo siempre congruentes con lo que proponemos y lo que hacemos con la finalidad de alcanzar los objetivos aquí planteados.

Impulsaremos permanentemente la participación activa de los ciudadanos en la vida política de San Luis Potosí. Contribuyendo con la aplicación de valores democráticos tomando siempre en cuenta la opinión pública. Promoveremos investigaciones de interés para la ciudadanía. Utilizaremos todos los medios electrónicos e impresos para difundir nuestros logros y avances en el tenor de la participación ciudadana, atendiendo los temas de interés social que nos proponemos a abordar con absoluta responsabilidad, fortaleciendo así la democracia participativa, para que las personas estén mejor informadas.

Contribuiremos con el desarrollo personal y colectivo de los potosinos, sustentados en el ejercicio de la política participativa, con la finalidad de que todos los ciudadanos estén informados y preparados. Por eso, es necesario capacitarnos teórica y prácticamente para atender los cambios mundiales, del país y sobre todo de nuestro estado.

La formación política e ideológica de los candidatos es un compromiso muy serio del Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, ya que formar ideológica y políticamente a nuestros candidatos, es de vital importancia aprender y conocer nuestros derechos en la que como ciudadanos nos reconocen las normas electorales.

Para este fin, pretendemos realizar de manera permanente círculos o reuniones de estudios en torno a temas generales o específicos, intercambiar experiencias académicas, dar conferencias sobre los temas de actualidad, sostener reuniones con líderes de opinión, asistir a seminarios y conferencias de toda índole, de manera que en el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí se realizara un permanente ejercicio de formación, tanto ideológica como política, priorizando en todo momento el compromiso de inculcar los valores de la democracia como lo son

el respeto, la pluralidad, la paridad de género, la diversidad cultural, la tolerancia y el apego a la legalidad.

La discusión y divulgación de las ideas democráticas son dos tareas primordiales en nuestro transitar en la vida política de nuestro estado. Los foros y los encuentros políticos tendrán como objetivo la divulgación de la cultura política democrática y participativa, y que el nombre del Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, se escuche en espacios informativos y académicos y que contribuya a enriquecer las ideas, además de las excelentes propuestas políticas.

Impulsaremos el desarrollo de las potencialidades con las que contamos en el estado y los municipios. Contribuyendo a desarrollar y proponer políticas públicas dirigidas a resolver los problemas sociales y políticos del estado de San Luis Potosí y sus municipios.

Realizaremos actividades permanentes, tanto en lo teórico y académico, así como la implementación de acciones concretas en materia de políticas públicas que vengán a resolver los problemas que más nos aquejan a habitantes de nuestro estado. Estamos convencidos que la cultura y las artes como actividad política será una labor que contribuya a enriquecer los eventos culturales de las comunidades y estimular el arte en todas sus expresiones.

La participación social y los servicios comunitarios en nuestro Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, está dirigido a llevar a cabo tareas de gestión social, con la participación ciudadana para resolver problemas en las comunidades y ser un enlace con las instancias gubernamentales tanto municipales como estatales en donde se puedan gestionar soluciones a los problemas de nuestra sociedad.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí estamos convencidos de que la participación debe ser democrática y para esto crearemos los mecanismos que propicien la participación activa y responsable de los ciudadanos en los procesos electorales, así como también en las actividades que tengan como propósito el bien común.

Para nosotros es de vital importancia la aplicación de la perspectiva de género y el principio de paridad e igualdad, por lo que proponemos condiciones para cumplir con la paridad de género, tanto en los órganos como en las actividades que se realicen en nuestro Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, garantizando el 50% de participación para mujeres y hombres en la selección y postulación de candidaturas de elección popular. Para estos efectos, se tiene muy claro que hacerlo de esta manera es estar acorde con lo que la sociedad hoy en día demanda.

Proponemos generar políticas públicas encaminadas a que el principio de igualdad de género en la vida política, económica, social y cultural del Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, para contribuir con el crecimiento y desarrollo, pero sobre todo con la no discriminación entre hombres y mujeres.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí hace un compromiso político con la sociedad para dirigir todas nuestras acciones rumbo a un proyecto que tenga como objetivo ser un estado en donde la democracia, la competencia, la igualdad de oportunidades, y el respeto a la libertad, sean un nuevo estilo de vida.

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

La participación ciudadana es sumamente importante para el cumplimiento de metas y objetivos sociales y políticos, para lograr tener la confianza de las ciudadanas y ciudadanos con el enriquecimiento de todas las propuestas ideológicas, generar opciones viables que se vean reflejadas en la política actual y así propiciar un mejor futuro para nuestra sociedad. Nos comprometemos a dar seguimiento a los planteamientos políticos hasta haber logrado cumplir nuestros objetivos.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí basará su fortaleza en la voluntad del pueblo. Porque somos un partido de propuestas sólidas, que tendremos siempre en cuenta la opinión de la ciudadanía, ya que esto garantizará la construcción de la democracia.

El poder desempeñado de manera correcta, siempre tiene como resultado más beneficio para las personas, claro que para esto se deben cumplir con determinadas acciones que conlleven al cumplimiento de este objetivo, pero se debe de cimentar bien desde el origen del poder incluyendo los procedimientos electorales, que implica la responsabilidad de los funcionarios electos, sin dejar de lado el cumplimiento de los compromisos hechos en la etapa electoral ya que de ahí que surgen los compromisos en relación con esta plataforma.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí como un ente autónomo e independiente basará su credibilidad en nuestra capacidad de trabajo, en los resultados, la creatividad, la congruencia y la participación de la sociedad pero sobre todo la forma democrática de hacer las cosas, buscaremos esa identidad con la ciudadanía que tiene un gran compromiso con la democracia; siendo una opción diferente para los jóvenes, y un gran promotor de la participación activa de la mujer culminando así como una mejor propuesta política.

Basamos nuestra identidad en ser un Partido local, una nueva opción política que se compromete a promover las condiciones para el desarrollo integral de la sociedad potosina, siendo el medio idóneo para que todos los ciudadanos participen en la vida política del estado, respetando la individualidad de las personas, reconociendo y respetando la pluralidad ideológica y política.

La virtud más valiosa con la que contamos es el trabajo como actividad permanente, porque somos una vía abierta a la participación ciudadana en la



política, flexible y siempre perfectible; responsables de dirigirnos rumbo al desarrollo; con libertad, justicia, independencia pero sobre todo con responsabilidad.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí desempeñará un excelente papel y muy importante en la transformación política del estado, abriendo los canales de participación de la sociedad tanto en el ámbito político y electoral siempre en defensa de los derechos humanos, impulsando permanentemente el desarrollo económico, político y social.

La construcción de un Estado políticamente fuerte es uno de los principales objetivos que tenemos en el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, debido a circunstancias derivadas de la crisis de seguridad y económica. Pero aun así aspiramos a mejorar los niveles de bienestar social, requerimos de un Estado más decidido a combatir la desigualdad, promover la democracia y garantizar los derechos humanos de la ciudadanía.

Un Estado fuerte que defienda la democracia, sus instituciones, porque solo con democracia se defiende la libertad política. Un Estado social que garantice la igualdad y mitigue la pobreza. Que garantice una educación pública igualitaria y obligatoria.

La salud es una de las principales prioridades para todos por lo que resulta urgente y necesario tener un sistema de salud pública con acceso universal que atienda no solo las emergencias sanitarias, sino también la salud preventiva.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí creemos que el estado debe garantizar los derechos humanos de las personas, principalmente aquellos sectores que se encuentran en una situación vulnerable. **Tomando en cuenta los derechos de niñas, niños y adolescentes; de las mujeres; las personas jóvenes; personas con discapacidad; de los pueblos indígenas y comunidades diversas; y de las personas adultas mayores.**

Vigilaremos que se garantice la prevención, de cualquier tipo de discriminación y violencia contra las niñas y mujeres, promoviendo su desarrollo integral de la familia. Buscaremos que se fortalezcan las capacidades legales y presupuestales de las dependencias de la administración pública, estatal y municipal, para formular políticas públicas con perspectiva de género que den solución a las desigualdades, discriminación y exclusión que puedan vivir las niñas y mujeres, particularmente aquellas que se encuentran en una situación de vulnerabilidad como son las mujeres indígenas, adultas mayores, o con discapacidad.

Impulsaremos una cultura de valores, respeto y reconocimiento a las mujeres, la igualdad de género y la igualdad sustantiva entre mujeres y hombre erradicando el patriarcado y el machismo en nuestra sociedad.

Con lo que pretendemos erradicar todo tipo de violencia contra las mujeres como el feminicidio, el acoso, el abuso, violencia sexual, política y doméstica.

Además, buscamos garantizar el pleno ejercicio de los derechos reproductivos de las mujeres que les permitan el acceso a servicios de salud y educativos de calidad con perspectiva de género, como la inclusión de mujeres jóvenes embarazadas y que son madres.

Impulsaremos políticas públicas que generen ingresos a las mujeres a través del trabajo remunerado y decente; así como acciones que les permita el acceso a programas de protección social.

Combatiremos en todo momento en el ámbito laboral el acoso, la discriminación, la injusticia y la impunidad contra las mujeres, desde las remuneraciones equitativas para mujeres y hombres que realicen la misma actividad o en su caso asuman la misma responsabilidad, hasta las formas de contratación igualitaria.

Por supuesto que también nos preocupamos por que se reconozca a las personas jóvenes como sujetos de derechos, su derecho a participar de forma activa en la toma de decisiones del estado, garantizando la libertad, la no discriminación y que vivan libres de violencia.

Proponemos que se garantice el acceso y permanencia de las personas jóvenes a la educación media superior y superior con igualdad, ya que es su derecho acceder al conocimiento científico, la especialización, a la formación continua, y profesionalización que les permita ser más competentes y que adquieran habilidades que se requieren en el campo de trabajo con el apoyo de tecnologías y herramientas digitales.

Ya que con esto se logrará incorporar a las personas jóvenes al mercado laboral con salarios dignos y protección social. Con oportunidades para mejorar y demostrar sus habilidades técnicas y profesionales, que les permita afrontar los retos laborales y de la vida misma.

Pero todo esto no sería posible si a las personas jóvenes se le restringe el derecho de expresar sus ideas, manifestar sus inconformidades o construir su identidad.

La comunidad indígena es muy importante para el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí por lo que nos proponemos combatir la pobreza en que viven, la desigualdad, la exclusión y claro la discriminación, ya que forman parte de una deuda histórica que tenemos con este sector de la población.

Proponemos eliminar los factores que originen el racismo, discriminación y negación de las prácticas, usos y costumbres, lenguas, así como falta del reconocimiento de los pueblos indígenas.

Nosotros si reconocemos a los pueblos indígenas como sujetos de derecho público y colectivo, y como actores políticos y sociales estratégicos en el desarrollo de la sociedad. Por eso en el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí Impulsaremos acciones que preserven, protejan y promuevan la cultura e identidad indígena, sus lenguas, territorios, y sitios sagrados para que sean considerados como patrimonio cultural.

Respetaremos siempre el respeto a la consulta de los pueblos indígenas para que se ejerza de manera libre, los asuntos que les corresponda como pueblo indígena, costumbres, comunidad, tanto en sus en sus tierras como en sus territorios.

SEGURIDAD SOCIAL

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí consideramos que se debe de poner énfasis en la prevención generando así cambios en el estilo de vida que incidan en la disminución de la obesidad e hipertensión arterial, considerado a ambos padecimientos como condiciones que propician la aparición de la diabetes, aunado al problema de salud que aún no se ha erradicado que es el Covid-19, así como diversas enfermedades que padecen una gran parte de la población en nuestro estado.

EDUCACIÓN

En materia educativa, es la reestructuración de los cimientos del sistema educativo, nuestra propuesta; con la finalidad de actualizar el perfil ético y cívico del ciudadano para ser una entidad más competitiva.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí proponemos que nuestra plataforma sea dirigida a la capacitación y formación de mujeres y hombres para el que ejerzan sus habilidades, en el apoyo y fomento a la educación, la investigación científica y tecnológica en el aprovechamiento de nuevas tecnologías con la finalidad de alcanzar mayor grado de conocimiento y que esto derive en autonomía e independencia.

Impulsaremos propuestas para que el sistema educativo garantice la formación de los potosinos, que no deje a nadie fuera de ese derecho es decir que se aplique en todos sus niveles, con la participación de todos los actores es decir alumnos y maestros, con la finalidad de transformar la realidad individual y colectiva, que genere una oportunidad igualitaria de desarrollo para todos.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí promoverá propuestas para que los presupuestos educativos, sean suficientes para dotar a las instituciones educativas de la infraestructura mínima requerida.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí pugnará porque la profesionalización y capacitación de las y los maestros sea una obligación constante, para actualizar y mejorar su nivel académico, que su carrera y sus ingresos, y así sean la vía para ofrecer una real calidad académica; proponiendo además un método de estímulos al mérito académico a nivel estatal y municipal.

La continuidad del programa estatal de alfabetización, con la participación de profesores y alumnos del sistema educativo, apoyados por el sistema de bibliotecas y el programa de texto gratuito de calidad, garantizará abatir los índices de analfabetismo.

Así también, la operación de programas de vinculación al sector educativo con la utilización de programas de tecnologías y comunicación que fortalezcan al sector productivo de la entidad.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí coadyuvará con las autoridades educativas para que se mejoren los programas pedagógicos que incidan en las instituciones educativas del estado, fomentando la utilización a gran escala de equipos de cómputo y de otros avances tecnológicos, instrumentando un sistema que estimule el talento, la capacidad, la creatividad y el trabajo de investigación.

DESARROLLO ECONÓMICO

Las políticas públicas para impulsar el desarrollo de nuestro estado no están funcionando, han resultado ser ineficientes, el estado no está aprovechando la gran cantidad de recursos que se tienen, se han estado desperdiciando.

Es por esto y muchas razones más que las personas siguen emigrando a Norteamérica, para aprovechar las oportunidades de trabajo con una mejor remuneración y que nuestro país les ha negado.

Quizá sea porque las políticas económicas no están funcionando, son más de 30 años de implementación de políticas públicas desafortunadas. No se logran tasas de crecimiento altas y sostenidas, y por lo tanto no se generan las fuentes de trabajo para ocupar a los jóvenes que cada año por primera vez se incorporan al mercado laboral.

La generación de fuentes de trabajo formal es débil, el consumo familiar cada vez es más bajo como resultado de una reducción de sus ingresos y esto se debe a las pocas oportunidades de empleo que generan las empresas.

La situación económica es complicada, tenemos más de tres décadas que el crecimiento económico está dependiendo de la economía norteamericana, y hasta ahora las políticas públicas no han logrado éxito alguno. Es obligación de nosotros aportar nuestras propuestas para lograr mejorar el bienestar de familias que se encuentran en pésimas condiciones económicas.

En nuestro estado se han presentado de forma muy recurrente problemas de violencia; crecen cada día las necesidades básicas de la población; existe un gran número de familias que no tienen acceso a los sistemas de seguridad social; muchos jóvenes no encuentran los espacios para ingresar a una institución de educación media y superior; se agudiza el desempleo que provoca emigración de la fuerza laboral y desintegración familiar.

El bienestar de la población se ha deteriorado, debido al persistente incremento de los precios de los productos de la canasta básica, y a la incapacidad de los



gobiernos para proveer programas sociales que realmente permitan generar las condiciones para mejorar la calidad de vida de los potosinos.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí, estamos plenamente convencidos de que se deben establecer acuerdos sociales de largo alcance, entre los distintos sectores de la sociedad, a fin de definir las estrategias adecuadas, para propiciar el desarrollo económico de nuestro estado.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí creemos que el bienestar se logra generando empleos bien remunerados, para esto trabajaremos para consolidar esta meta buscaremos el apoyo de los empresarios para que esto permita generar las condiciones necesarias para fomentar el progreso, así como una distribución de la riqueza de manera equitativa.

El bienestar social solo podrá alcanzarse propiciando las condiciones para que haya suficiente empleo para todos, por eso es necesario fomentar políticas públicas que ofrezcan mejores oportunidades de empleo. Una economía como la que proponemos ayudaría en mucho si se tienen más y mejores oportunidades de empleo esto aunado a programas sociales estratégicos, que fomenten el bienestar de todas las personas que vivimos en el estado.

Una de las prioridades que tendremos en el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí será el impulso del desarrollo y crecimiento de la economía, a través del fortalecimiento de las instituciones, principalmente en materia de seguridad y seguridad social; con el único objetivo de garantizar que existan oportunidades para reactivar nuestra economía. Partimos del conocimiento de que el modelo económico que hemos tenido durante los últimos años no es suficiente para generar la cantidad de empleos que demanda nuestra sociedad.

Pero para todo esto proponemos establecer un gran acuerdo entre el sector empresarial, las y los trabajadores y el gobierno, con el fin de impulsar una política de empleo en beneficio de las personas trabajadoras. Esto involucra a que también debemos promover la creación de las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas a través de políticas públicas que promuevan la simplificación administrativa.

Esto nos lleva a emprender programas orientados a estimular la demanda de empleo a través de estímulos fiscales al sector privado.

También se debe garantizar los derechos laborales de las personas trabajadoras en sus centros de trabajo, a los cuales deberán ofrecerles programas de capacitación y formación.

DESARROLLO RURAL

El campo, al igual que otros sectores, ha sido marginado de las políticas públicas

del gobierno federal, pues bien, estas políticas están acabando con el campo de todo México, y particularmente de San Luis Potosí.

Basta visitar cualquier campo y confirmarlo con sus productores, esto es un claro ejemplo de lo anterior. Hace muchos años que este sector se encuentra en una profunda crisis, de la cual, no se aprecia que tengan una alternativa de solución a corto o mediano plazo.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí consideramos que hay que atender a nuestro campo, hay que darle atención urgente para poco a poco ir sacándolo del bache en que se encuentra, y es por eso que presionaremos a las autoridades hasta que se logre que la producción sea abundante, se evite que los precios al consumidor se eleven a tal grado que les impida tener acceso a este tipo de productos.

Propondremos políticas públicas dirigidas al ámbito agrícola para que se proteja a los productores del campo y a los consumidores de los productos básicos que se generan por la agricultura. Nuestro estado es de los más afectados por la crisis que vive hoy el campo. Nuestra entidad tiene una larga experiencia en el trabajo del campo. Y ya va siendo tiempo de que los problemas del campo sean tomados en cuenta por las autoridades, y exista una verdadera atención al ámbito agrícola, hay que darle al campo seguridad y certeza.

SEGURIDAD

El problema de la inseguridad pública en San Luis Potosí como en muchos lugares del país, es uno de los temas que más preocupa a la sociedad en general, ya que afecta enormemente la convivencia y el desarrollo en las distintas esferas de la actividad social y económica.

Lo más grave de esto es que se está llegando a perder toda esperanza de vivir en armonía y tranquilidad. Pareciera que el problema ya no tiene alternativa alguna, no obstante, de que, entre otros, se han instrumentado múltiples planes y programas; gastado e invertido enormes cantidades de recursos financieros y materiales; construido y mejorado instalaciones; adquirido equipamiento moderno; nombrado, destituido a infinidad de servidores públicos; creado instancias de participación ciudadana, y establecido diversos mecanismos de coordinación interinstitucional de los tres órdenes de gobierno.

Sin embargo, para la sociedad las cosas siguen igual; se señala que los programas y las instituciones no funcionan como debieran; que el problema radica en la corrupción; y de la ineficacia de los cuerpos policiales.

Las autoridades gubernamentales pregonan que los índices de criminalidad han disminuido en algunos delitos; que los crímenes de alto impacto social están ligados a otro tipo de delitos; que los grupos policiales han dado buenos resultados; y que la sociedad es apática o que exageran las cosas; que la percepción social es producto del poder mediático.

La orientación de las políticas públicas en este renglón ha sido fundamentalmente policial; incluso, a la prevención del delito se le circunscribe más en el campo de los operativos policíacos que en los ámbitos educativo, cultural y moral entre otros, pues no se le ha examinado ni tratado de manera sistemática.

Se adolece de modelos, métodos y técnicas de investigación de la criminalidad y de los problemas estructurales y funcionales del Sistema Estatal de Seguridad Pública; tampoco existen políticas claras y eficaces en la materia; y advertimos, además, dentro de las múltiples trabas, una visión fragmentada del fenómeno y de su tratamiento.

Esto se debe, entre otras causas, a que no se cuenta con un organismo que se encargue de la investigación científica de las conductas antisociales; del diseño de políticas y programas en materia de prevención del delito; de las acciones y estrategias en la citada materia; de la participación coordinada, intensiva y efectiva de las instituciones públicas, la sociedad y sus agrupaciones.

Quizá no se lleva a cabo porque implicaría ajustes a las dependencias estatales de seguridad pública, sobre todo de aquellas áreas improductivas e ineficaces, que en la práctica sólo consumen el erario público.

Nuestro compromiso ante la sociedad es la lucha contra la violencia y la inseguridad, trabajaremos para garantizar el orden público, la protección y defensa de los ciudadanos para dar estabilidad al Estado y confianza a los potosinos en sus instituciones, para terminar con la actual crisis de inseguridad, procuración y administración de justicia.

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí se involucrará con los sectores sociales en el proceso de procuración e impartición de justicia, ya que, estamos decididos a llevar a cabo las acciones pertinentes, a efecto de que se perfeccione el marco legal e institucional que establezca un sistema de justicia eficiente, moderno, ágil y transparente, que responda a las necesidades actuales de la sociedad, otorgándole certeza y seguridad jurídica.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí tenemos el compromiso de servir a nuestro país México y por supuesto a nuestro estado. Y en San Luis Potosí como en otros estados, la tranquilidad de nuestras familias se encuentra en peligro, por el avance e incremento de la inseguridad.

Los elevados índices de hechos violentos, extorsiones, entre otros delitos graves,



ponen en evidencian que nuestras instituciones que se encargan de la seguridad pública se encuentran rebasadas para garantizar nuestra tranquilidad.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí estamos comprometidos a dar nuestro mejor esfuerzo para lograr de nuestra entidad un estado seguro y tranquilo. Y hacemos el compromiso de lograr lo que la sociedad demanda; mayor seguridad para las familias.

La impunidad es un factor que ha debilitado al sistema de seguridad pública y administración de la justicia, por eso es importante proponer políticas públicas que consoliden la impartición de justicia eficiente, y expedita, además se debe aprovechar el nuevo sistema de justicia a través de los juicios orales.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí estamos convencidos de que la paz, la seguridad y justicia son importantes para todos y muy necesario para vivir con armonía.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí sabemos que los grandes problemas que enfrenta la seguridad, requieren que se tomen decisiones concretas para recuperar la tranquilidad que hemos perdido.

PARTICIPACIÓN ACTIVA DE LA CIUDADANIA EN LOS PROCESOS ELECTORALES

El Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí promoverá la participación activa de los ciudadanos, para que en los procesos electorales se conduzcan conforme a lo establecido en las normas electorales. Esta tarea se llevará a cabo a través de fomentar la participación de todas y todos.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí asumiremos con responsabilidad la obligación de la formación ideológica y política dirigida a nuestros candidatos y dirigentes, en los que se transmiten los valores y principios democráticos; con fundamento ideológico; y las competencias políticas que les permitan trabajar desde su comunidad.

Buscamos que nuestros candidatos cuenten con la formación política necesaria con el fin de lograr una nueva práctica política que ayude a sumar a más ciudadanos en la participación electoral. Con ello queremos que cada potosino



pueda participar de forma activa en los procesos electorales, respetando el orden jurídico y democrático que rigen nuestras normas electorales.

Nuestros candidatos mujeres y hombres, establecerán los planes de atención específicos y concretos, dirigidos a erradicar la violencia contra las mujeres en razón de género y buscar también la participación activa de los jóvenes y que también tendrán como objetivo promover la participación política de los ciudadanos en general, así como los mecanismos de promoción y acceso a todas las personas a la actividad política siempre garantizando la paridad de género.

En el Partido Encuentro Solidario San Luis Potosí consideramos que se requiere de una democracia que evolucione que sea representativa, transparente y desde luego con rendición de cuentas. La democracia también implica una transformación radical de nuestras instituciones políticas, desde un gobierno incluyente que gobierne de la mano con la ciudadanía para responder a los problemas, incluyendo a los poderes ejecutivo, legislativo, judicial y ayuntamientos para instaurar esquemas de modernización y eficiencia con mayor participación de los ciudadanos.